

# Wako Monthly

和歌山工業  
高等学校  
マンスリー・  
タイムズ

# 11

## スポーツの秋：バレー部・ラグビー部準優勝、陸上部駅伝・バスケット部3位

11月4日(月)、和歌山ビッグウェーブに於いて、第66回全日本バレーボール高等学校選手権大会の県代表を決める決勝戦が行われ、本校は18年連続優勝中の開智高校と対戦、鋭いスパイクを決める等、健闘しましたが惜しくも0-3で敗れ準優勝となりました。11月17日の日曜日に、県営紀三井寺公園陸上競技場で第93回全国高等学校ラグビーフットボール大会和歌山県大会決勝戦があり、五連覇を目指す本校は、熊野高校と対戦しました。前半、5-13とリードされましたが、後半27分にトライし3点差にせまり、最後まで攻め続けましたが逆転トライを奪えず惜敗しました。11月3日(日)、第64回全国高等学校駅伝競走大会の県予選が日高川町で開かれ、本校陸上部も出場し、2時間17分43秒の記録で3位に入賞しました。また、11月10日の日曜日には松下体育館で平成25年度和歌山県高等学校バスケットボール秋季選手権大会の決勝戦と3位決定戦があり、本校は3位決定戦において接戦の末、和歌山北高校に勝利し、3位となりました。どのクラブも今大会は後一步のところで優勝を逃しましたが、次年度の活躍が期待されます。



## 生徒会 新役員決定

11月6日(水)の午後、生徒会役員選挙立会演説会及び投票が実施されました。演説会に先立ち、現役員を代表して、化学技術科3年の秦一馬会長より退任の挨拶がありました。秦会長は「皆さんの支えのおかげで今日を迎えることができました。いよいよ来年は創立100周年を迎えますが、新しい役員さんと共に和工をさらに盛り上げて下さい」と全校生徒に語りかけました。今回、立候補者は、会長(定数1)に1名、副会長(定数2)に2名、書記(定数2)に2名、会計(定数4)に3名で、全て定数内でした。体育館での立会演説の後、各教室に戻り信任投票が実施され、開票の結果、次の皆さんが新役員として信任されました。会長：亀井伊緒理(産業デザイン科・2年)、副会長：松村叶(機械科・1年乙)、田上椋介(創造技術科・1年)、書記：木村裕之(建築科・2年乙)、福永楓(化学技術科・1年)、会計：福永楓(化学技術科・2年)、秦拓己(化学技術科・1年)、松井佑樹(建築科・2年乙)。



## ロボットコンテスト開催

11月16日(土)、本校体育館にて小・中学生の和歌山・岩出ブロックの予選会が開かれ、今回も熱戦を繰り広げました。その結果、上位に入賞した児童生徒の皆さんが、きのくにロボットフェスティバル2013「全日本小中学生ロボット選手権」に出場することになりました。翌、17日(日)には、県高校生ロボット競技会があり、今年も本校メカトロ技術部のチームが優勝しました。上位のチームはきのくにロボットフェスティバルに出場します。同フェスティバルは12月15日(日)に御坊市立体育館で開催されます。



## 12月の行事予定

- (11月29日)～4日(水) 2学期期末考査
- 13日(金) 防災避難訓練
- 24日(火) 2学期終業式
- 24日(火)～27日(金) 保護者懇談会



# 2013

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号 Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: <http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>